



DRAGONFORCE
Warp Speed Warriors

Release Date: 15.03.2024

**The world's fastest band, GRAMMY nominated extreme power metal legends
DRAGONFORCE are Warp Speed Warriors!**

Grammy-nominated extreme power metal pioneers **DRAGONFORCE** will release their massive new album, ***Warp Speed Warriors***, on March 15, 2024! The legendary band of guitar virtuosos and founding members Herman Li and Sam Totman, singer Marc Hudson, bassist Alicia Vigil and drummer Gee Anzalone are set to release their most ambitious and innovative full-length so far. On ***Warp Speed Warriors***, **DRAGONFORCE** explore a wider range of varying musical styles than ever before, evolving their sound throughout the exciting musical journey while still staying true to their roots.

Breathtaking opening track “*Astro Warrior Anthem*” lives up to **DRAGONFORCE**'s reputation as the world's fastest band, captivating the listener from the very beginning and stunning with guitar solos delivered at an extreme speed. Following Zelda inspired track “*Power of the Triforce*” keeps the volume high before **DRAGONFORCE** temporarily slows it down for the ballad “*Kingdom of Steel*”. Rapid drum patterns and thrilling guitars carry the catchy “*Burning Heart*”, while chanting “*Space Marine Corp*” features a strong and uplifting chorus. Electronic influences on grandiose power metal anthem “*The Killer Queen*” hypnotize, as singer Marc Hudson's vocals reach for the skies. On “*Doomsday Party*”, 80s rock influences meet captivating retro video game soundscapes and epic guitar solos in true **DRAGONFORCE** manner. The last original track on ***Warp Speed Warriors***, “*Pixel Prison*”, is followed by **DRAGONFORCE**'s unexpected yet brilliant cover of Taylor Swift's “*Wildest Dreams (Taylor's Version)*” as a bonus track that wraps up the epic adventure.

Warp Speed Warriors was produced, mixed and mastered by **Damien Rainaud** at **Mix Unlimited** in Los Angeles, California with **Sam Totman** and **Herman Li**. This album is a matchless, innovative listening experience that continues the band's legacy with songs that will, without a shadow of a doubt, become instant classics in and beyond the **DRAGONFORCE** canon.

Die schnellste Band der Welt – Die GRAMMY nominierten Extreme Power Metal Pioniere DRAGONFORCE sind Warp Speed Warriors!

Die Grammy-nominierten Extreme-Power-Metal-Pioniere **DRAGONFORCE** veröffentlichen ihr neues Album **Warp Speed Warriors** am 15. März 2024 via Napalm Records. Die ikonische Band um die Gitarrenvirtuosen und Gründungsmitglieder Herman Li und Sam Totman, Sänger Marc Hudson, Bassistin Alicia Vigil und Schlagzeuger Gee Anzalone ist bekannt für ihre meisterhaften, unvergleichlichen und blitzschnellen Gitarrensoli, die ein ganzes Genre beeinflusst haben. Dabei sind Inspirationen aus unterschiedlichsten Heavy-Metal-Stilen, Fantasy-Welten und Videospielen deutlich hörbar. Seit ihrer Gründung im Jahr 1999 haben **DRAGONFORCE** die Metal Szene weltweit mit ihren extrem erfolgreichen Alben und kultigen Singles in ihren Bann gezogen, darunter der mit Platin ausgezeichnete Hit „*Through the Fire and Flames*“ – die ultimative Herausforderung für Gamer im legendären "Guitar Hero III: Legends Of Rock". Bekannt für ihre epischen Kompositionen lassen **DRAGONFORCE** auf ihrem mit Spannung erwarteten neuen Album mehr Einflüsse aus unterschiedlichen Genres einfließen und entwickeln ihren Sound damit deutlich weiter.

Der atemberaubende Opener „*Astro Warrior Anthem*“ macht dem Ruf von **DRAGONFORCE** als schnellste Band der Welt alle Ehre und fesselt den Hörer von Anfang an mit extrem schnellen Gitarrensoli. Der folgende, vom Videospiel Zelda inspirierte Track „*Power of the Triforce*“ behält das hohe Tempo bei, das erst bei der Ballade „*Kingdom of Steel*“ vorübergehend gedrosselt wird. Schnelle Drums und mitreißende Gitarren tragen das eingängige „*Burning Heart*“, während der starke Refrain auf „*Space Marine Corp*“ direkt im Kopf bleibt. Elektronische Einflüsse in der grandiosen Power-Metal-Hymne „*The Killer Queen*“ wirken fast hypnotisch, während Sänger Marc Hudson neue Stufen erklimmt. Auf dem eingängigen „*Doomsday Party*“ treffen 80er-Rock-Einflüsse auf fesselnde Retro-Videospiel-Soundscapes und epische Gitarrensoli in echter **DRAGONFORCE**-Manier. Auf dem letzten Original-Track von Warp Speed Warriors, „*Pixel Prison*“, folgt **DRAGONFORCE**s unerwartete, aber brillante Coverversion von Taylor Swifts „*Wildest Dreams (Taylor's Version)*“, die das epische Abenteuer als Bonus Track auf einigen Formaten abrundet.

Warp Speed Warriors, produziert von Herman Li, Sam Totman und Damien Rainaud – und von letzterem gemischt und gemastert – ist ein unvergleichliches, innovatives Hörerlebnis, das sich als Highlight in die umfassende Diskographie der Band einfügt. Eine wahrhaft epische Reise!

